



## **Seminario a través de Internet de capacitación sobre la movilización de recursos**

### **Cómo acceder al Fondo Verde para el Clima (FVC) para la conservación de los humedales**

La Secretaría de la Convención sobre los Humedales le invita a participar en un seminario a través de Internet de capacitación sobre “Cómo acceder al Fondo Verde del Clima (FVC) para la conservación de los humedales”. El coordinador de programas de apoyo del FVC, Dr. Lifeng Li, dirigirá este seminario cuyo objetivo es fomentar la comprensión y la capacidad de acceso a uno de los fondos multilaterales sobre el medio ambiente, mostrando su mecanismo y los procedimientos “paso a paso”.

#### Calendario:

<u>Fecha / Hora</u>	<u>Idioma</u>	<u>Enlace de registro</u>
24 de marzo (martes), 9.00 am (hora central europea)	inglés	<a href="#">Haga click para registrarse</a>
24 de marzo (martes), 10.00 pm (hora central europea)	inglés	<a href="#">Haga click para registrarse</a>

Nota: Este seminario a través de Internet se ofrecerá solo en inglés.

#### Programa (60 minutos):

1. ¿Qué es el FVC?
2. ¿Quién reúne los requisitos para acceder al FVC?
3. Cómo acceder al FVC: Pasos a seguir para acceder al FVC (empoderamiento, acreditación, proyectos de financiación y ejecución).
4. Áreas prioritarias actuales del FVC: cómo vincular la conservación de los humedales con las prioridades del FVC.
5. Ejemplos de casos.

### Registro:

Haga click en el enlace de registro para el seminario de su elección (véase arriba). Después de inscribirse, recibirá un correo electrónico de confirmación que incluirá información sobre cómo participar en el seminario. Todas las personas inscritas recibirán un enlace de la grabación, por lo que pueden registrarse aunque no les sea posible participar en el evento en vivo.

### Acerca del FVC:

El FVC es el mayor fondo del mundo dedicado a ayudar a los países en desarrollo a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero y mejorar su capacidad de respuesta al cambio climático. Creado en 2010 por la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), el FVC desempeña un papel crucial de apoyo para la aplicación del Acuerdo de París.

### Orador del FVC:

Dr. Lifeng Li, coordinador de programas de apoyo, División de Programación por Países, Fondo Verde para el Clima (FVC)



El Dr. Li es el responsable de los programas de preparación y de ayuda preparatoria del FVC (incluida la planificación nacional de adaptación). A través de estos programas, el Dr. Li dirige el equipo que apoya a 148 países que reúnen los requisitos para acceder al FVC, fomentando su preparación y capacidad, formulando estrategias climáticas nacionales –lo que incluye planes de adaptación y contribuciones determinadas a nivel nacional (NDC, por sus siglas en inglés)– y desarrollando la cartera de proyectos en las que el FVC invertirá en el futuro.

Antes de incorporarse al FVC, el Dr. Li fue coordinador de programas de Wetlands International y supervisó todos los programas de gestión de recursos hídricos, deltas y costas, turberas, biodiversidad y reducción de desastres, y su aplicación en colaboración con 20 oficinas nacionales y regionales.

Anteriormente, el Dr. Li fue director del programa mundial de agua dulce del WWF Internacional y dirigió el desarrollo de la estrategia de agua dulce del WWF, orientando su aplicación en colaboración con las oficinas del WWF en más de 40 países. Entre 2002 y 2008, desempeñó varios cargos en el WWF de la China como coordinador, oficial y luego director del programa de agua dulce, jugando un papel fundamental en la creación y organización del Foro del Yangtsé –una plataforma a escala de ministros y gobernadores de provincia que promovió la gestión integrada de cuencas fluviales (IRBM, por sus siglas en inglés) en el Yangtsé y la China–. En 2002 y 2003, fue investigador posdoctoral en el Instituto de Ciencias Geográficas e Investigación sobre Recursos Naturales de la Academia China de Ciencias, después de graduarse con un doctorado en geografía de la Academia China de Ciencias en 2002.